

Medienmitteilung der Neuen Heimat Tirol

Passivhauszertifikat für Wohn- und Pflegeheim „Unser Heim am Inn“ im Olympischen Dorf

INNSBRUCK (04.02.2016). Die Innsbrucker StadtBAU GmbH – eine Tochter der Neuen Heimat Tirol (NHT) und der Stadtgemeinde Innsbruck – hat im Auftrag der Innsbrucker Soziale Dienste (ISD) das Wohn- und Pflegeheim „Unser Heim am Inn“ im Olympischen Dorf errichtet. Das bisher größte in zertifizierter Passivhausbauweise errichtete Wohn- und Pflegeheim Österreichs verfügt über 118 Einzelzimmer und speziell für Senioren entwickelte Einrichtungen.

Das Vorzeigeprojekt, welches bereits mit dem Bauherrenpreis der Zentralvereinigung der Architekten Österreichs ausgezeichnet wurde, erhielt nun das begehrte Passivhauszertifikat. Dieses wurde offiziell vom Passivhausinstitut übergeben. „Die Auszeichnung unterstreicht unsere Technologieführerschaft im modernen Wohnbau und bestärkt uns auf unserem Weg“, freuen sich die beiden NHT-Geschäftsführer Klaus Lugger und Hannes Gschwentner.

Erst im Herbst ist die NHT für das weltweit erste „Passivhaus Plus“ ausgezeichnet worden. In der Innsbrucker Wohnanlage am Vögelebichl wird der gesamte Energiebedarf selbst produziert.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT):

Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Feist (3.v.re.) vom Passivhausinstitut überreichte die Auszeichnung an die NHT-Geschäftsführer Prof. Dr. Klaus Lugger und Dir. Hannes Gschwentner (re.). Es freuen sich mit (v.li.): Baumeister Helmut Riener (Bauleitung), ISD-GF Dr. Hubert Innerebner und DI (FH) Dieter Herz (Bauphysik).

Für weitere Informationen:

Prof. Dr. Klaus Lugger
GF der Neuen Heimat Tirol
Gumpstraße 47, 6020 Innsbruck
+43 512-3330-164
e-mail: lugger@nht.co.at
www.neueheimattirol.at